

Wujud Sinergitas Dalam Menjaga Sitkamtibmas, Wakil Bupati Pasuruan Berpartisipasi Aktif Dalam Sholawat Kemerdekaan Polres Pasuruan



Sabtu, 12 Agustus 2023

Wakil Bupati Pasuruan, Mujib Imron, ikut berpartisipasi dalam acara Sholawat Kemerdekaan yang digelar oleh Polres Pasuruan. Acara ini merupakan bentuk sinergi antara pemerintah daerah dan kepolisian dalam menjaga situasi keamanan dan

ketertiban masyarakat (Sitkamtibmas). Acara tersebut dihadiri oleh sejumlah pejabat penting, termasuk Kapolda Jawa Timur dan para Kapolres di wilayah Jawa Timur.

Rangkaian majelis sholawat yang dimulai pada pukul 19.00 WIB berlangsung dengan khidmat. Acara ini diawali dengan pemanjatan doa bersama yang dipimpin oleh Pengasuh Pondok Pesantren Dalwa Bangil, Habib Segaf Baharun. Sholawat dan puji-pujian kepada Nabi Muhammad SAW dilantunkan oleh grup hadrah Aulian Mustofa, yang terdiri dari santri dari berbagai pondok pesantren di lingkungan Polda Jawa Timur.

Kapolres Pasuruan, AKBP Bayu Pratama Gubunagi, dalam sambutannya menyatakan bahwa majelis doa yang dilaksanakan bersama-sama merupakan bentuk doa kepada Allah SWT agar kebaikan dan rasa aman selalu menyertai masyarakat Indonesia. Acara ini juga diharapkan dapat menjaga kondusivitas wilayah dan kesejahteraan masyarakat di Jawa Timur, khususnya di Kabupaten Pasuruan.

Acara Sholawat Kemerdekaan ini diikuti oleh sekitar 350 personel Polri, ASN, pekerja harian, Bhayangkari dan para tokoh agama. Kegiatan religi ini merupakan wujud kecintaan umat Islam kepada Nabi Muhammad SAW dan pengingat bagi anggota Polri untuk mencontoh akhlak mulia Nabi Muhammad SAW dalam kehidupan sehari-hari.

Melalui kegiatan ini, diharapkan terjalin sinergi yang kuat antara Polres Pasuruan dan pemerintah daerah dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat di Kabupaten Pasuruan. Dengan demikian, masyarakat dapat hidup dengan aman, tentram, dan sejahtera.

Berita ini diringkaskan menggunakan AI. Silahkan scan QR code diatas untuk melihat berita aslinya.